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Доверия  
товарищей 
достоин

Разум еется, в таежном 
Унъюгане, известном 
славными трудовыми 
традициями, найдется не
мало коммунистов, ДО
СТОЙНЫХ ЭТОГО ВЫСОКОГО
доверия — быть назван
ным делегатом XIX. Все
союзной партийной кон
ференции, Но именно 
А, А ."  Сергеева решило 
рекомендовать- партийное 
собрание верхнего скла
да леспромхоза тогда, 16 
мая, ещ е. в период обсуж
дения возможных канди
датур. И коммунисты 
предприятия на своем об
щем собрании согласи
лись с этим решением, 
все обсуайв и взвесив.

Ч ек  . заслуж ил Алек- 
еацйр Анатольевич это 
почетное праео, т  от-

Bi тственнос Hopjченне 
товарищей — предста- 
нпть их интересы, требо
вания,, идеи на партийном 
фор-емс, который навер
няка займ ет в .истории 
КПСС особое место? 
Сам Сергеев только сму
щенно улыбнулся: ' «Ну, 
что туг сказать... Ещ е бы 
иехва’тало, чтоб я себя 
считал лучшим Л5ригади-
ром . лучш им __. КО|ШУНИ-
с т о м ../  
нас мноаФШ 
ние утве| 
дидатуру* 
оправдаю**;

А ведь Koi 
в ы бор ' У1й»юг? .... ^ 
случай!. Кто начинал псь 
солок лесопромыш ленни
ков буквально с  колыш- 
ков? Сергеев. В 1969-ом

вместе с другими строи
телями Советского СМУ 
ставил А лександр Диа- 
ю л  ьевпч первые дома. 
Кто ближе лесорубам, 
если все знают: еще в 
начале семидесятых Сер
геев стал работать валь
щиком в передовой тогда 
бригаде U. А. Вассхн. а 
йотом и сам возглавил 
бригаду.

Здесь его знает каж 
дый, н он заслуж ил ува
жение каждого. Все ном 
пят. каким трудным был 
для гсргсевцев переход с 
так называемой о а ". о вой 
техники (теперь многие 
улыбаются, добрым сло
вом поминая бензопилы 
а  Урал») на а  гр era т ну га. 
Д рузья и  соперники, ле
сорубы из бригады М. Ф. 
Катаева, выделили им од
ну вал оч но-пакетирую
щую машину ЛИ  1У. 
«учебную», то есть та
кую. с которой много во
зиться ПРИШЛОСЬ НпЧЛ 
освоили , н это во мно:ом 
благодари терпению и 
пакту бригадира. Потом 
получи ли  вторую , И Д!'ЛО 
пошло па лад. Сейчас, 
кстати, на счету бригады 
o:i тысячи кубометров з а 
готовленного леса при го
довых об).5ательствах 90 
тысич. Придется рубежи 
иерегм аф пзать...

Пожалуй, о-денили то
варищи и то, что А. А. 
Сергеев, избранный кан
дидатом в  члены обкома 
партии, н? отмалчивался 
на областной конферен
ции. а  поднялся ин три
буну и рассказал о г.ро- 
блеыах своего поселка: 
с тц. л  о п роставить  хлеба, 
снова появились бытовые 
неурядицы, о которых 
унък.1гапцы уж  и небыли; 
а  все потому. чти uiv--
лившиеся здесь ггрпнгели 
и газотранспортною! по 
началу за н я л и  позицию  
иждивенцев. ТеП'-рь П" 
ир}] ви ли *■ новоселов.», и 
положение улучшилось.

Александр А паю лъ■ - 
евич, расскажите, пожа
луйста, о наказах това
рищей. Многое, наверное, 
было обсуждено in  том 
собрании?

Ну да, конечно. 
Правда, это в основном 
производственные пробле
мы: госзаказ, договоры, 
запчасти. Вообще снабже
ние.... ’Привыкли мы все 
сводить к работе. По на 
конференции пойдет раз
говор не только об эко
номической политике. И 
я  еду в Москву с надеж 
дой. что будет решен, 
наконец, такой вопрос: 
если есть, к  примеру, 
компартия Грузин, то по
чему нет компартии Р ос
сии, Не в этом ли доля 
беды  нашего Нечернозе
мья? Или уж  пусть будет 
одна на всех КПСС, а  в 
той ж е Грузии — респуб-. 
лвканский комитет пар
тии. А  если взять  пятый 
раздел  Тезисов? Есть там 
ограничения выборности: 
два срока по пять лет. 
допускается третий с ого
воркой. И ничего не ска
зано дальше. Может 
быть, на тех же условиях

— три четверти «за? 
избирать п на четвертый 
срок, и па пятый, a s’ Ист, 
на конференции есть 4iO 
обсудить .>

Па конференции ecib 
что обсудить. Нгыогап* 
цы, ознакомившись с Т е
зисами ’Центральною Ко
митета КПСС, па обще- 
носелковом парш нном со
брании выдвинули целый 
пакет предложении, зам е
чаний и дополнений. Са
мые разнообразные сфе
ры  нашего бытия затро
нуты в них: \ .ti, uiujiihj 
работы с лесным сырьем 
и борьба с пьянством, 
кооперативы и рефор.и а 
цен, расширение прав Со
ветов н партийная пере
стройка, Д елегат помнит
о них.

Л, A, (V p re ii  
чиво разминает u irap cry . 
J  1емол одой у же человек. 
бывалый таежный \рчж е 
ник.,. Hi'mhoi ослоп iibiil 
Добродушны;'!, как и и.\- 
сибиряки. По во г о,ш..!Ж- 
ды  лесоруб его бригады 
пришел за два ьнлодытрп 
к слесарю oi pL монтиро
вать ‘ бензопилу. О каза
лось ел она и шишка 
заклинила цепь Значит, 
сам вальщ ик и не пытал
ся разобраться, ц чем де
ло. ‘ с р а з у  потащил 
«>'рал» в балок. Больше 
часа рабочего времени 
пропало з р я , 1 Зр и г а л ир 
Добился снижения КТУ 
для того парня, ему же 
на пользу. Э ;о  тоже о 
многом говорит.

Так уж  заведено: хоть 
и нравятся людям покла
дистые, а доверяют по 
им - другим, j Рябова- 
тельным И т о м у  ;Jf>p;::<. 
урок с ШИШКОЙ. Г.Т;1!.':ц<? 
же, запомнился n i х.\»  
жизнь, и бригад^ с-:* ■>% 
дет помнить. А.;!(а:е.!н.’|.' 
Анатольевич \.vioe’i на
стоять на lboi-m, г^чд 
речь идет об обни'.ч 
Но сейчас он масекччыии- 
ет о другом:

«Наш новы,: в.г.то'ч.г- 
поселок «Огон.-г,-•> \--.ь
Aoexparmaei ея. Кр-.и.игым 
он будет и удобны.г 
лын вагончики, ;!'-К -м:;- 
б э п я . ч о л г п а я ,  к , ,- ';-  
электростанция. - кот 
пая. контор.1 . и дчж* го
стиница. Вернуеь с кон- 
■феропвди — о О п й гк , 
о \ дет ещ е ближе к ново
селью. .»

Ожндани? но вое ель л. 
обновления живет сей
час в Душ? к *а;до?о и я 
нас. С этим чувством от
правили мы своих д ле
гатов в Кремль и ждем 
итогов общепартийной ди
скуссии. Мы -уверены — 
унъюга некий лесоруб 
А. А. Сергеев будет го
лосовать за обновление. |

С. А РХ А Н ГЕЛЬСКИ Й .
Н а снимке: делегат 

XIX конференции КНСС
А, А. Сергеев.

Фото В. Безносова,

Сессия
городского.
Совета

25 июня состоялась очередная YI сессия Нягань
ского городского Совета народных депутатов.

Открыл ее председатель исполкома горсовета А. А, 
Загородных.

Председателем сессии избирается депутат В, П. 
Стенер, секретарем сессии —-  депутат Т-. П, Цеге. 

Утверждается повестка дня;
О снятии депутатских полномочий.
Отчет исполнительного комитета городского Совета 

народных депутатов за период работы XX созыва. 
Отчет о работе территориальной депутатской груп

пы микрорайона № 1. ____ __
О ходе выполнения наказов избирателей. 
Информация о ходе выполнения критических за

мечании и предложений, высказанных иа сессиях 
городского Совета.

Об обращении в Президиум Верховного Совета 
СССР по поводу строительства аэропорта в г. Нягани, 

Организационные вопросы.
Депутатские запросы.
По предложению депутата В. И. Первых — члена 

мандатной комиссии горсовета сессия сняла депутат
ские полномочия с А, А, Танатарова — избиратель
ный округ № 47 по состоянию здоровья, с Б. Нады- 
ровой — избирательный округ № 56, С. О. Волчкова
— избирательный округ № 65 в связи с выездом за 
пределы города. Исполкому горсовета поручено про
вести выборы вместо выбывших депутатов,

С отчетом о работе исполкома городского Сонета 
выступил его председатель А. А, Загородных. С отче
том о работе комиссий исполкома выступили: предсе
датель комиссии по делам несовершеннолетних А. М. 
Константинов, председатель комиссии по борьбе с 
пьянством и алкоголизмом А. В. Кашигин, председа
тель административной комиссии В. II. Стенер.

В обсуждении отчета исполкома приняли участие 
депутаты: Ю. Н. Плаксин — начальник автобазы 
№ J4 , Н, В. Кормин — лесничий Красноленинского 
ЛПХ, В. А. Кухранов—начальник ДСУ-2 треста «Уз
тюменьдорстрой*, Т. X. Сачук—работница БПТОиКО 
№  1, С. Ф. Стаметов рабочий треста «Красноле
нинсктрубопроводстрой*, В. Ф, Бояркин — редактор 
газеты «За коммунизм», В. П. Стенер — начальник 
УКСа ПО «Красноленинскнефтегаз», А. Ю, Сергеев— 
машинист УТТ-4, Т. П, Цеге — агент инспекции Гос
страха, В, Н. Чусовитнн—старший инспектор ГРОВД,
В. Л, Ка дочкин—плотник-бетонщик Красноленинско
го строительно-монтажного управления № 2, А . Д. 
Паршуков — бригадир СМП «Узбектюменьжилстрой», 
Г. А, Касьян — электромонтер ПО «Красноленинск
нефтегеофизика».

С отчетом о работе территориальной, депутатский 
группы микрорайона № 1 выступил ее руководитель 
Н. Д. Золотарев.

Выступили депутаты: С. А. Попов — секретарь 
парткома ПО «Красноленинскнефтегаз*, В. И. Пер
вых—комплектовщик ОРСа ПО «Красноленинскнефте
газ», Ф. Б. Шанаева — оргинструктор исполкома гор
совета.

Заслушав отчет руководителя территориальной де
путатской группы, городской Совет отметил, что ее 
работа не соответствует положению о полномочиях 
депутатских групп. Руководитель группы Н. Д. Золо
тарев не организует работу д'епутатоп. Территориаль
ная группа фактически бездействует. Горсовет .приз
нал работу руководителя территориальной группы т. 
Золотарева неудовлетворительной и освободил его от 
руководства группой депутатов. Руководителем тер
риториальной депутатской группы утверждена Ф, В,
Вальтер.

С информациями о ходе выполнения наказов изби
рателей и критических замечаний и предложений, 
высказанных на сессиях Совета, -вь^стуйкли Т. А. 
Ельнякова — старший оргинстр^кт^р к Ф Б ,  Ш ана
ева — оргинструктор горисполкоме^

По предложению депутата В. <ш Табакова —• заме
стителя председателя исполкома горсовета — было 
принято обращение в Верховный Совет СССР по пово
ду  строительства в г. Нягани аэропорта.

Сессия решила организационные вопросы. Внесены 
изменения в составы территориальных, депутатских 
групп, постоянных комиссий.

Сессия освободила В. П, Стенера (в связи о перехо
дом на другую работу) от обязанностей председателя 
административной, наблюдательной комиссий и  из
брала председателем этих комиссий депутата В. П. 
Табакова.

На депутатские запросы о выполнении наказов из
бирателей ответили начальник КДЙСУ х. К увш ин, 
директор Няганьского леспромхоза т. Ефимов. 

Материалы сессии будут опубликованы в газете!


